

En la ciudad de San Luis Potosí, S.L.P., en la Sala de Juntas del Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana, ubicado en Sierra Leona No. 555, Lomas 3ª Sección en esta ciudad capital, siendo las 10:00 horas del día 8 de octubre del año dos mil once, se reunieron los integrantes de la Comisión Permanente de Educación Cívica, Cultura Política y Capacitación Electoral, en virtud de haber sido convocados a **Sesión Ordinaria** por su Presidenta, Lic. Rebeca Isaura Flores Hernández, conforme al siguiente Orden del Día:

1. Lista de asistencia y establecimiento del quórum.
2. Procedimiento del Reclutamiento de la estructura operativa.
3. Estrategia pedagógica.
4. Asuntos Generales.

Al iniciar la sesión, se procedió a desahogar el punto primero del Orden del Día, por lo que habiéndose tomado lista de asistencia y encontrándose presentes los Consejeros Ciudadanos integrantes de la Comisión, Lic. Rebeca Isaura Flores Hernández, LCC. Rosa Florencia Aguilar Mendoza, L.C.C. Juan Carlos Rizzoli Ruiz, Secretario Técnico, así como el Lic. Gerardo Enríquez Capetillo, se declaró que se encontraban presentes la mayoría de los integrantes de la Comisión, por lo tanto existió quórum y en tal virtud los acuerdos y resoluciones que se tomaron son válidos.

Iniciada la sesión, se procedió a desahogar el resto de los puntos del Orden del Día.

Al tratarse el punto segundo, del orden del día, referente al Procedimiento de Reclutamiento de la estructura operativa, se pidió a las Consejeras Ciudadanas Lic. Rebeca Isaura Flores Hernández y la LCC. Rosa Florencia Aguilar Mendoza si no había inconveniente en que el Lic. Gerardo Enríquez Capetillo expusiera el tema, a lo cual manifestaron que no había ningún inconveniente. Respecto al procedimiento las consejeras presentes exteriorizaron algunas dudas las cuales se aclararon en el momento de la explicación.

En relación con el punto tercero, no existieron observaciones.

Con respecto del punto cuarto del Orden del Día, la Presidenta de la Comisión solicitó al Secretario Técnico manifestara si existían puntos a tratar en los asuntos generales, a lo que se le contestó que existe un tema el cual tiene que ver con la invitación a los partidos políticos para que participen en la Sesión Ordinaria que se convocará el último sábado de cada mes.

La Lic. Rebeca Isaura Flores Hernández solicita comunicar a transparencia sobre la participación del área de educación cívica en las elecciones de la Escuela Secundaria Técnica No. 66 que se llevarán a cabo el próximo 21 de octubre del presente año.

El Lic. Pascual Francisco Javier de la Cerda Bocado se integro a la reunión a las 11:00 horas.

Los acuerdos que se tomaron, son los siguientes:

1. Se aprueba por mayoría el orden del día.
2. Se aprueba por mayoría el Procedimiento de Reclutamiento de la estructura operativa.
3. Se aprueba por mayoría la Estrategia pedagógica.
4. Se acuerda que el último sábado de cada mes se invitará a los representantes de partidos políticos para que acudan a las sesiones ordinarias de la comisión que se tienen calendarizadas.

Lic. Rebeca Isaura Flores Hernández
Presidente Comisionada

LCC. Rosa Florencia Aguilar Mendoza
Consejera Comisionada

LIC. Pascual Francisco Javier
De La Cerda Bocado
Consejero Comisionado

Lic. Juan Carlos Rizzoli Ruiz
Secretario Técnico

Las presentes firmas forman parte integral del Acta de Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Educación Cívica, Cultura Política y Capacitación Electoral del Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana, periodo 2011, de fecha 8 de octubre del año 2011. que inicio a las 10:00 horas y concluyo siendo las 11:40 horas.